

JDLF *mag*

Le journal du Collège

N°2 - Décembre 2024





Cérémonie républicaine de remise de diplômes

Les clubs du collège
P. 7

P 3 et 4

Journée lutte contre le harcèlement
P. 5

Exposition au CDI
P.8
Nuit de l'orientation
P. 8

Sorties pédagogiques
P. 6

Agenda
P.8

Les temps forts de cette 2ème période



Cérémonie républicaine

Vendredi 8 novembre: nos anciens élèves ont été mis à l'honneur.

Nos anciens élèves ont été mis à l'honneur lors d'une cérémonie républicaine. Au cours de cette cérémonie, M. Sylvain, principal du collège a remis les diplômes aux lauréats du brevet des collèges, du DELF (Diplôme d'études en langue française), du CFG (certificat de formation générale).

Les professeurs principaux des classes de 3ème lui ont à cette occasion prêté mains fortes.

Cette soirée de retrouvailles a également permis aux professeurs de prendre des nouvelles de leurs anciens élèves. Nous souhaitons une belle continuation à chacun d'entre eux.



Ce vendredi 8 novembre, nos anciens élèves ont été mis à l'honneur lors d'une cérémonie républicaine. Au cours de cette cérémonie, M. Sylvain, principal du collège, aidé par les professeurs principaux de 3ème, a remis les diplômes aux lauréats. Cette soirée de retrouvailles a également permis aux professeurs de prendre des nouvelles de leurs anciens élèves. Nous souhaitons une belle continuation à chacun d'entre eux.



Les élèves ayant passé le DELF (Diplôme d'études en langue française) n'ont pas été oubliés lors de cette soirée.



Les lauréats du CFG (certificat de formation générale) ont également été mis à l'honneur.

Journée NAH

Journée non au harcèlement

Le Jeudi 7 novembre 2024 s'est tenu la journée nationale "Non au harcèlement". Pour cette journée, un dress code avait été choisi. L'ensemble de la communauté devait porter une touche de vert.

Au cours de la journée, les élèves ont répondu à l'enquête nationale sur le harcèlement



Les élèves ont également pu participer à des serious game sur cette thématique et d'autres activités.

Un autre moment fort était la participation à la marche dont l'objectif est de réaliser le maximum de Kms au cours de la journée ! C



Cette marche fut un franc succès puisque **2 2247** **kilomètres ont été parcourus** au cours de cette journée par l'ensemble de la communauté éducative!!

Bravo à toutes et tous!!!!

Sortie pédagogiques

Sortie pédagogique avec la SAUR

Dans le cadre du programme de SVT et du parcours Avenir 5ème, les élèves ont bénéficié d'une intervention de la SAUR. Après une conférence d'une heure sur le circuit urbain de l'eau et les métiers de l'eau, les élèves de 5ème C et D sont allés faire une visite guidée de la station d'épuration de Crépy.



Projet des 6S et 5S

Mardi 19 novembre 2024

Nous sommes partis à la maison de retraite de la Hante à Crépy-en-Valois de 10h30 à 11h30. Nous sommes allés voir les résidents. Ils étaient 15. Nous sommes partis voir les personnes âgées pour chanter :

- « Il jouait du piano debout » de France Gall
- « vois sur son chemin » les choristes
- « café des trois colombes » de Joe Dassin
- « Pour que tu m'aimes encore » de Céline Dion
- « Dans les yeux d'Emilie » de Joe Dassin



On les a aidé à se retrouver dans leur texte car ils étaient perdus avec toutes leurs feuilles. Nous avons aimé parler avec eux. Micheline était très drôle. Elle faisait des blagues sur la chanson « Dans les yeux d'Emilie ». Il y avait un chat pour apaiser les personnes âgées. Nous aimerions avoir un animal dans la classe. Nous avons aimé ce moment de partage, de rire et d'entraide.

Nous y retournerons le 24 janvier avec deux nouvelles chansons :

- « Fais comme l'oiseau » de Michel Fugain
- « A nos souvenirs » de trois cafés gourmandes

Texte écrit par les 5e S.

Les clubs

Club Japonais

Nos élèves peuvent également sur le temps du midi participer au club japonais. Ils peuvent ainsi apprendre les hiragana en les recopiant, jouer à des jeux de cartes, faire des coloriages sur le thème su Japon, et fabriquer des origami "Pikachu").



Club Italien

Pour ce mois de novembre, nombreux sont les élèves de 6e à s'être inscrits au Club d'Italien! Bravissimi !

Nous, élèves de 4e LV2 Italien, sommes responsables du Club. Nous lisons et expliquons les articles des revues "Azzurro" et "Volare" aux élèves de 6e, nous jouons avec eux et nous faisons du coloriage ensemble. Nous sommes fières d'assumer notre rôle. Les activités proposées sont toutes centrées autour de la thématique de la Magie de Noël. Les élèves de 6e sont ravis de réaliser les décorations de Noël pour la salle d'Italien en écoutant les chants de Noël. Ils ont chanté "Com'è bello andar", la version italienne de "Vive le vent" et ils se sont présentés en italien.

Bravo à nos petits lutins pour leur investissement et leurs très beaux dessins !

Complimenti a tutti !

Les élèves de 4e LV2 Italien

Exposition "Salvador Dalí, ¡todo un enigma!"

Les élèves hispanistes de 3ème A et de 3ème F du collège Jean de la Fontaine ont réalisé des jeux de société sur Salvador Dalí, le grand peintre espagnol.

Une exposition ainsi que de la documentation sur l'artiste et le Surréalisme a été réalisée pendant le mois de décembre.

Il était également possible de venir tester les jeux lors d'un temps calme et sympathique avant les vacances de Noël.



Nuit de l'Orientation

Ce mardi 3 décembre, certains élèves de 3e sont allés au forum de l'Orientation, à Beauvais, afin de découvrir les établissements et les formations du secteur.

Ils ont également participé à des ateliers sur la connaissance de soi, et l'accompagnement au parcours d'orientation. Un premier pas pour trouver leur voie ...



Agenda

- du 13 au 31 janvier: Conseils de classe
- du 13 au 18 janvier: Stage 3ème ABC et semaine Parcours Avenir
- du 20 au 25 janvier : Stage 3ème DEF
- 29 janvier: Oral parcours Avenir
- Vendredi 31 janvier: Date limite de remise des rapports de stage pour les 3 ABC
- Vendredi 7 février: Date limite de remise des rapports de stage pour les 3 DEF
- 3 février: Remise des bulletins pour les 6ème et 3ème par les professeurs principaux
- 4 février: Remise des bulletins pour les 5ème et 4ème par les professeurs principaux